
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet von dem am 02.02.2005 mit der Freiherr-vom-Stein-
Schule und dem Baubereich geführten Gespräch und stellt den weiteren zeitlichen Ablauf dar. Es 
ist beabsichtigt, bis Ende März 2005 das Raumprogramm für die Offene Ganztagsschule zu 
erstellen und abzustimmen. 


